

Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente Nacional del PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Lo que se ha conocido en esa reforma electoral, es la destrucción del sistema democrático en México, es la concentración del poder absoluto y ya con esta destrucción que han hecho del Poder Judicial, porque a partir del 1° de septiembre tendrán el control absoluto del Poder Judicial, no habrá justicia, lo que señalen y hagan te van a sancionar a lo que diga el Gobierno y la Reforma Electoral no tiene ni pies, ni cabeza, lo que declara Pablo Gómez como coordinador de ese tema, es el ataque, la difamación, la destrucción de las reformas que presentó el PRI y el PAN. Lo que no queremos es que tengan a todo mundo hablando de esta farsa de reforma electoral, incluso destruye y desaparece a los aliados de Morena, tanto al Partido del Trabajo, como al Partido Verde”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQqIXnk9Eq9GiJS2gy_-24wBAUiqHu8HZBXmGvvWFGwS9Q?e=mnEsPe